
GUIDANCE SEMAINE 1

« Je suis la Source divine Sacrée »

[00:05:23.190] - Sabine

Chaque semaine, il y aura un thème différent qui correspondra à un nouveau palier, à un nouvel 

univers, à un nouveau niveau de conscience. La guidance de la semaine parlera de ce thème et après les 

autres accompagnements en direct seront faits pour ancrer en vous ce thème et ...

[00:06:09.980] - Les Guides

"… Vous accompagner à faire ces éclosions de conscience."

[00:06:56.210] - Les Guides

"Nous voulons vous souhaiter la bienvenue dans ce cursus de Lumière qui est votre cursus. Main 

dans la main, nous cheminons à vos côtés, nous allons vous mener. Nous allons vous guider sur de 

nouveaux plans de conscience, plus ouverts, qui vous permettront de cheminer en conscience dans la 

nature de l'Être humain, pour pouvoir vous connecter à votre Je Suis Supérieur et recevoir la guidance 

universelle de votre Cœur, des Coeurs Sacrés du Divin Je Cuis Créateur que vous Êtes. Nous voulons vous 

ramener à votre centre profond, qui est votre centre de direction de votre vie. Votre centre du Je Suis Divin 

Créateur. Le centre des opérations. Le centre de commandement qui vous permet d'accéder à des 

nouveaux niveaux de conscience plus raffinés, plus en adéquation avec qui vous Êtes, réellement, au delà 

des voiles que l'on vous a appliqué dans votre cheminement. Au delà des voiles de conscience que tout être 

humain est amené à traverser. Aujourd'hui est venu le temps de lever ces voiles. Ces voiles sur votre 

conscience. Ces voiles sur votre cœur. Écouter la voix du cœur, elle ne ment jamais, elle est là pour vous 

guider. Nous vous accompagnons dans cet escalier de conscience qui n'a ni début ni fin..."

[00:09:41.400] – Images

Je vois que vous êtes, chacun, sur un escalier de Lumière. Un escalier extrêmement lumineux. Et 

vous montez à chaque marche. Autour de vous, vous avez des Anges, des Guides qui vous guident, qui 

vous prennent la main, qui vous assistent, et ils sont tout sourire ! Et vous montez, comme ça ! C'est cool, 

c'est facile.

[00:10:07.550] - Les Guides

"Nous sommes vos assistants de Lumière. Nous sommes là pour vous rappeler qui vous Êtes. »
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[00:10:21.550] - Les Guides

« Nous commençons la guidance de ce soir par vous dire que vous êtes Divin. En effet,vous êtes 

l'émanation de la Source Divine du Je Suis Divin Créateur. Le créateur vous a créé dans sa pure 

conscience, permettant par là à des millions de Lumière d'émaner de sa source divine à son image Pure et 

Belle. Vous avez exactement le même potentiel engrammé en vous, engrammé en votre ADN. Cela veut dire

que le Créateur, à la Source, vous a donné toutes les potentialités pour créer, à la Source, comme lui. Vous 

avez toutes les potentialités pour créer. Vous êtes venu.e.s expérimenter dans la matière ce que c'est d'être 

Je Suis. Ce que c'est d'être divin. Ce que c'est de prendre son café le matin. Tous ces plaisirs de la vie 

immenses et infinis, accumulés, qu'il vous est donné de créer marche après marche sur votre escalier. Vous 

êtes venu.e.s expérimenter dans la matière ce que c'est d'être Je Suis, ce que c'est d'Être la Lumière en 

conscience, en connaissance, ce que c'est de faire partie et de rassembler toutes ces potentialités pour les 

exprimer dans la matière.

Vous êtes, en effet, guidé.e.s chaque jour, pas à pas, à expérimenter votre conscience divine, à la 

mettre en place dans votre quotidien. Chaque acte devient ainsi un acte sacré, un acte divin qui est 

purement l'émanation de la Source, qui est purement l'émanation de votre Âme par lequel elle transite. Votre

âme est en effet un rayonnement de la Source matérialisée, proche des rayonnements de conscience de la 

matière. Vous expérimentez votre Je Suis à travers votre âme. Nous vous avons donné un corps de matière 

brute. Ce corps est un véhicule terrestre parfaitement adapté à la planète, à la sphère, sur laquelle vous 

vous incarnez. Ce corps vous permet d'expérimenter. Ce corps est un outil, c'est l'outil numéro un qui est 

relié au Divin et qui fragmente sa Lumière. En effet, le corps est un prisme, toutes les cellules sont des 

cristaux qui fragmentent, diffractent et reçoivent la Lumière, la Lumière du Divin Je Suis Créateur à votre 

image. Vous emportez avec vous et vous incarnez dans vos cellules, dans votre corps, la pure Lumière que 

vous Êtes, que vous êtes venu.e rayonner. Vous êtes en tout point semblable à la Lumière de la Source. 

Vous n'avez pas changé !

Vous avez emprunté voilà bien des éons divers chemins pour cheminer, pour arriver où vous en êtes

aujourd'hui, incarnés sur un plan de conscience sur la planète la Terre. Mais votre essence n'a pas changé.

Durant ce voyage qui a duré bien des éons, depuis que la Source est Source, vous avez décidé 

d'expérimenter chaque fois un peu plus votre potentiel Divin Créateur. Vous avez décidé d'expérimenter, de 

vous connaître en tant que Divin Créateur, de vous connaître en tant qu'identité de la Source. Pour cela, 

vous vous êtes détaché.e.s de la Source afin de ressentir l'identification de ce que vous Êtes. Ainsi en 

prenant du recul avec la Source éternelle, la Source de la matière, vous pouvez ainsi vous voir, vous 

regarder, admirer qui vous êtes et de là vous venez. À mesure que vous prenez du recul avec la Source, les 

aventures commencent, les aventures de la Lumière, les aventures de l'étincelle, la Lumière totale que vous 

êtes manifestée, identifiée en un point de rayonnance lumineuse ! Les aventures commencent pour cette 

étincelle, les aventures commencent pour cette Lumière.

Vous voulez tout d'abord expérimenter ce que vous êtes. Vous voulez savoir ce que c'est que d'Être 

Lumière. Vous vous dirigez alors, guidé par d'autres lumières, d'autres fractales, vers d'autres mondes de 
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différentes densités. Vous expérimentez tout d'abord des fréquences, des vibrations. Au début, il n'y a que 

vibrations, il n'y a que fréquences. Vous êtes traversés pour ainsi dire dans le cosmos par des vagues 

scalaires, des ondes de fréquences. Vous expérimentez ces fréquences, ces vibrations qui sont une 

première forme d'expérimentation pour la Lumière que vous êtes. Vous collaborez, vous voyez, vous 

ressentez plutôt, vous vivez au firmament, en osmose et en adéquation avec la totalité des autres étincelles 

qui vous accompagnent et qui ont décidé de s'engager dans cette direction. C'est magnifique! Vous êtes 

guidés par de grandes présences tutélaires. Ce sont des gardiens de la galaxie, de la Voie lactée et bien 

plus encore, car à ce stade vous êtes loin de vous incarner. Pour l'instant, vous expérimentez des vibrations 

comme une petite poussière qui serait dans l'océan et qui expérimente les vibrations de toutes les vagues. 

C'est un plaisir divin, immense, et sans commune mesure pour vous d'expérimenter ces vibrations! Imaginez

que vous êtes pure Lumière et que vous ressentez des chatouilles, des "guilis" comme vous les appeler au 

fur et à mesure que vous traversez ces vagues, ces vagues de vibrations, ces vagues de lumière. Ces 

vagues vous entourent, vous vous dirigez de plus en plus dans la direction que vous préférez. C'est là que 

les premières directions commencent à se matérialiser. Vous prenez la direction de votre conscience, 

vous prenez la direction de votre Choix Divin Créateur, vous prenez la direction qui vous semble la plus 

agréable, la vibration que vous préférez, vous prenez l'onde que vous préférez. Cette onde va vous 

imprégner, elle va imprégner votre Lumière. Elle va imprégner votre Je Suis, Qui vous Êtes, c'est déjà une 

première personnalisation.

À mesure que vous suivez cette onde, vous rencontrez plus d'ondes, plus de monde dans cette 

direction. Les chemins sont déjà différents pour chacun, mais vous n'êtes toujours pas incarné. Vous vous 

spécialisez. Vous prenez ces vibrations qui sont des émanations de la Source, que la Source a mis à votre 

disposition sur le chemin pour vous imprégner, pour vous façonner, pour absorber. Ces ondes ont des 

couleurs. Vous absorbez ces couleurs, vous absorbez ces ondes, cela vous donne une première étape de 

densité, cela vous donne une première personnification, une première customisation. Puis vous vous dirigez 

vers les mondes de la Source, les mondes que la Source a mis à votre disposition. À cet âge et à cette 

époque, vous souhaitez encore expérimenter ce qui vous semble agréable. Vous vous dirigez donc en 

groupe vers des mondes, des vibrations scalaires, vers lesquels vous pouvez collaborer, ensemble, avec 

d'autres Lumières toujours sous la guidance des esprits tutélaires. Ces esprits tutélaires vous aident à 

choisir, à faire des choix. Ils vous dirigent comme des bergers de l'Univers. Ils vous gardent, ils vous aident, 

ils vous encouragent. Ces esprits tutélaires ont déjà fait ce chemin, ils sont eux aussi des émanations de la 

Source. Tout est émanation de la Source et la Source a mis à disposition absolument toute sa volonté et 

toute l'universalité à votre disposition pour que vous puissiez expérimenter. Vous vous dirigez donc en 

confiance vers ces mondes. À mesure que vous vous rapprochez de ces mondes, et de la densification, 

vous commencez à percevoir des ondes qui émanent de la densification. Ces ondes émanent des mondes 

densifiés...

[00:23:29.500] – Image

Je vois des milliers d'étincelles (que nous sommes) qui traversent vraiment la galaxie. On est sur 

des vagues qui font énormément de bien, ça nous fait des frissons, ça nous fait des chatouilles. Et puis on 

avance... et au loin, on va dire qu'il y a les planètes, elles sont encore toutes petites, elles sont encore très 

très loin. Mais on sait qu'on va y aller. Et à mesure qu'on s'approche des planètes qui sont dans la 
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densification, les ondes deviennent plus denses. Il n'y a pas de « bien ou pas bien », c'est juste que c'est un 

autre type d'ondes. Pour l'instant, on surfait sur les ondes émanées par la Source. Comme lorsqu'on fait du 

surf, on est poussés par la vague et on va dans le sens de la mer. Et là, à mesure qu'on arrive plus proche 

dans l'environnement des planètes qui sont encore très très loin, on commence à percevoir les ondes qui 

émanent de ces mondes-là et qui sont plus lentes. Voilà, on me dit « plus lentes ».

[00:24:42.930] - Les Guides

Oui, ce sont des ondes à une échelle de lenteur plus conséquente. Ce sont des ondes, des 

vibrations, qui sont créées par les mondes eux mêmes. Cela vous intrigue énormément.

Vous souhaitez avancer, vous souhaitez cheminer, vous souhaitez maintenant vous incarner. En 

effet, vous êtes plein de votre pure conscience de Qui vous Êtes, de Ce Que vous Êtes. Vous êtes passés 

par la personnalisation des différentes ondes que vous avez reçu, des différentes couleurs qui vous ont 

infusé, et maintenant vous voulez l'expérimenter. Vous êtes remplis de couleurs merveilleuses qui sont 

uniques à chacun, qui sont propres à chacun. Vous avez de multiples qualités, mais l'assemblage spécifique 

de ces qualités est unique et propre à chacun. Chaque étincelle a son propre assemblage de qualités. Elle a 

un potentiel inouï, grandiose, qui ne cesse de grandir et qu'elle n'a de cesse de vouloir développer.

À partir de toutes ces couleurs, elle souhaite maintenant s'incarner. Vous souhaitez maintenant vous

incarner. Vous souhaitez faire preuve de dignité : incarner le Divin Je Suis Créateur dans la matière. Incarner

toutes vos couleurs, pouvoir les mettre à l'œuvre, pouvoir les mettre au service, pouvoir peindre la Vie, 

pouvoir apporter ses couleurs, diffuser ses couleurs par la myriade de mondes accessibles, la myriade de 

dimensions qui s'offrent à vous maintenant. Vous vous diffractez en millions de couleurs.

Vous êtes la Lumière pure diffractée en millions de couleurs dans toutes vos cellules. Et vous 

souhaitez maintenant vous incarner, les apporter. Apporter vos confettis divins dans le monde sur lequel 

vous vous êtes incarné. Vous souhaitez plonger dans la matière, vous souhaitez avoir ce corps, avoir ce 

corps qui vous permet d'expérimenter, qui vous permet de distribuer, qui vous permet d'expérimenter la joie 

dans un corps, la force, la possibilité de créer. Vous voulez tellement participer à la création des mondes! 

Vous êtes plein d'enthousiasme, plein de joie. Le processus d'incarnation est long, il vous faut de multiples 

préparations, pour cela vos guides tutélaires planétaires, divins, vous accompagnent et se chargent de gérer

les mondes qui accueilleront votre incarnation, qui accueilleront votre âme dans la matière, dans un corps 

qui sera parfaitement ajusté, moulé pour vous dans une matrice divine qui est ce corps qui aura été 

spécialement tissé à votre attention.

Le corps est un tissage de Lumière devenu matière. C'est, en effet, par un processus alchimique 

Divin que nous tressons vos corps, Divins, et les corps de toute la création. Les corps de la matière. Par un 

processus alchimique divin, ce tissage céleste s'incarne et devient matière. Il devient le processus le plus 

dense de la Création. C'est véritablement magnifique! C'est divin!

Nous vous laissons admirer la vue de votre corps sous cet angle magnifique et divin. 
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Ce véhicule céleste, fait matière, devenu matière pour accueillir votre essence divine, votre Lumière 

du Je Suis Divin Créateur. Ressentez cette enveloppe à l'intérieur de laquelle émane votre Âme, s'installe 

votre Lumière. Cette enveloppe divine du Je Suis Divin Créateur vous permet d'expérimenter dans la matière

de toutes vos cellules qui portent la vibration céleste et manifeste que vous avez choisi d'incarner dans cette 

vie, sur cette terre, sur cette planète. Votre corps est la manifestation du Je Suis Divin Créateur. Votre corps 

est la manifestation de votre pouvoir de guérison. Votre corps est la manifestation de tout l'Amour que le 

Créateur a pour vous. Le Père des Cieux et de la Terre, la Source Divine en vous, incarnée. Vous êtes à la 

fois la Source et votre parcelle de Lumière identifiée. Vous êtes le Je suis divin Créateur de votre identité, 

venu expérimenter dans les mondes de matière sa densité céleste pour infuser la matière de sa Lumière. 

Vous êtes venu expérimenter le Je Suis Divin Créateur au firmament et aux confins de votre âme avec 

toutes les possibilités qui vous sont données à chaque instant par le renouvellement incessant de vos 

cellules, de vos particules d'oxygène, de vos globules sanguins, de votre ADN qui s'actualise et se 

réactualise sans cesse. C'est la chaîne de votre Lumière. C'est la chaîne, c'est votre escalier de Lumière. 

Votre ADN est ce qui vous permet d'accéder au divin dans votre corps de matière incarnée et de renouveler 

sans cesse vos cellules pour vivre tel un maître dans l'éternité. Votre ADN est ce qui vous permet d'accéder 

au divin, d'accéder à la Lumière de Qui vous Êtes et de ré-arranger perpétuellement vos cellules, de vous 

guérir de tous les maux que vous vous êtes infligés, de vous re-stabiliser, d'évoluer, d'accéder à des 

nouvelles possibilités, à des nouveaux niveaux de conscience, à des nouvelles possibilités et capacités 

corporelles, des nouveaux dons. Rien n'est limité. Vous êtes l'absolue Totalité venue faire l'expérience du 

TOUT par son potentiel de Créativité Divine chaque jour renouvelé.

Vous êtes ici sur cette planète pour montrer le chemin et la voie à ceux qui se sont incarnés à vos 

côtés mais qui ont oublié, qui ont oublié qui vous êtes, qui ont oublié qui Je Suis, qui ne se rappellent pas du 

Je Suis Divin Créateur, qui ne se rappellent pas l'incarnation de la Lumière. Vous Êtes l'incarnation de la 

Lumière. Et pour œuvrer sur cette planète, vous n'avez besoin que du don et de la confiance en Soi, le Soi 

Christique Divin, le Soi Supérieur qui vous guide, le Soi Supérieur qui rayonne en vous, le Soi Supérieur qui 

est l'émanation de la Source et qui rayonne en vous par ces rayons divins, qui infusent votre âme et qui 

intègrent votre corps et toutes les particules de Lumière qui vous composent. Vous êtes le Soi Christique 

venu s'incarner dans la matière. Vous êtes la Source pure, totale et absolue. Vous êtes le Divin Créateur. 

Vous êtes la Lumière Divine. Vous êtes devenu « je suis », à force de cheminer, il y a des éons. Vous avez 

une volonté propre qui émane de la volonté du Puissant Créateur. Vous êtes la Lumière faite densité, faite 

matière. Vous irradiez à travers toutes vos cellules, la Lumière vous intègre, vous créée, vous façonne. Et 

vous souhaitez la rayonner. »

[00:42:08.820] - Question

Isabelle « Si le temps n'existe pas, comment comprendre cette idée de cheminement d'escalier à 

monter vers la lumière, vers la Source ?"

[00:42:28.240] - Sabine

Il n'y a que toi qui imagines que tu prends du temps en montant cet escalier. :) Tu peux très bien 

arriver à n'importe quel niveau de l'escalier, instantanément, par la simple puissance de ton cœur et de ta 

conscience. Mais, lorsque l'on s'incarne, au fur et à mesure des incarnations, on a un cheminement qui nous
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fait acquérir des voiles et des expérimentations. Ni bonnes ni mauvaises, elles sont! Ces expérimentations 

là, on doit les rééquilibrer de vie en vies.

[00:43:24.200] – Sabine sous guidance 

« Ce sont ces expérimentations là qui vont te permettre de savoir qui Je Suis. Tant que tu n'as pas 

expérimenté ce que tu n'es PAS, tu ne peux pas savoir ce que tu ES, tu ne peux pas savoir qui tu es, tu ne 

peux pas savoir que tu es divine, que tu es Sacrée. » 

Au moment où tu te rends compte que tu es Divine, que tu es Sacrée...

[00:43:49.610] - Les Guides

« … Il y a des choses qui basculent au niveau de ta conscience et le retour à la maison est devenu 

possible. »

[00:46:32.180] - Sabine

Le temps n'existe pas parce que... comment expliquer cela ? (demande aux guides)

[00:46:43.000] - Les Guides

« Tout existe en un point de Conscience. Tout existe sur le point de conscience sur lequel on place 

justement sa conscience. »

[00:46:58.870] – Sabine sous guidance

Tout existe parce que la Source focalise sa conscience pour faire exister le Tout. Si la Source 

défocalise sa conscience, on n'existe plus (peu importe l'unité dans laquelle on se trouve). On existe que 

parce qu'il y a une conscience focalisée qui nous permet d'exister, exactement comme lorsque tu penses à 

quelque chose.

Au début les Guides, c'est ce qu'ils me disent, ont expliqué les ondes, les fréquences, les vibrations 

que l'on reçoit quand on émane de la Source.

Plus on est dans la densité, plus on a un ralentissement de vibrations. C'est ce qu'on me dit. 

"Un ralentissement vibratoire". Donc le cheminement dont ils parlent est absolument décorrélé de toute 

notion de temporalité qui est vraiment une notion humaine. Le cheminement dont ils parlent est vraiment un 

cheminement vibratoire. 

C'est à dire: « Votre capacité à vibrer en conscience à des niveaux de fréquence plus élevés. » 

C'est ce que j'entends, texto : «   en conscience ».

Plus vous allez augmenter votre niveau de fréquence en conscience, plus vous allez devenir ces 

Créateurs Divins que vous êtes déjà, mais là, vous allez en faire l'expérience dans la matière. Et c'est 

vraiment ça l'absolue complétude de la Lumière !!!
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– Les Guides

« La Lumière qui a fait l'expérience de sa densité et qui peut remonter à sa Lumière. Et c'est en 

remontant à sa vibration la plus totale, la plus élevée, qu'elle accomplit son dessein supérieur, ce 

pourquoi elle existe. »

[00:53:42.040] - Question

Geneviève nous demande : « quelle est la place de notre cœur? Je sens beaucoup de Lumière et 

une ouverture qui grandit au cœur. Cette lumière a encore besoin de s'expanser dans toute la matière? »

[00:53:55.370] – Sabine

Oui, oui, oui. Je vois c'est que...

Nous avons un corps incarné et nous vivons une expérience dans ce corps-là. La Lumière, ici, 

(prend une ampoule) c'est la Source. Mais c'est aussi nous. C'est la Source créatrice mais on l'a aussi à 

l'intérieur de nous, mais en plus, on a la conscience qu'on l'a. On dit, on est « identifiés. »

Cette Source, cette Lumière, elle est dans la petite poupée russe, ici. Cette poupée russe, tant 

qu'elle n'a pas conscience d'être la Lumière, elle vit dans la densité. C'est à dire elle vit, on va dire, sans 

conscience.

[00:55:35.800] - Les Guides

« Elle n'est pas encore éveillée. Elle vit de plein fouet et elle crée malgré elle. »

[00:55:43.420] – Sabine sous guidance

Toutes les personnes qui ne sont pas éveillées à la conscience de leur Lumière vivent malgré elles 

des expériences qu'elles créent elles-mêmes, sans s'en rendre compte, à base de peur etc.. Il y a peu de 

Lumière qui les traverse. C'est très opaque, c'est très dense. 

Lorsqu'on s'éveille, on allume cette Lumière en nous. Et cette lumière irradie à partir du plexus 

solaire !C'est pour cela que ça s'appelle le plexus solaire. C'est parce que c'est la porte, « la Porte de notre 

Soleil intérieur ». C'est vraiment la Lumière.

[00:56:45.850] - Les Guides

«  C'est la porte du Cœur et cette Lumière irradie. »

Vivre Sa Lumière © Tous droits réservés - 2022



[00:55:43.420] – Sabine sous guidance

 Le but de cette Lumière est qu'elle irradie par toutes nos cellules, qu'elle infuse absolument tous les 

cristaux de nos cellules, les cristaux de nos ADN, etc.

[00:57:25.710] - Les Guides

« Lorsque vous quittez les corps de matières, vous accédez à d'autres niveaux de conscience qui 

vous permettent de rayonner encore plus de Lumière; parce que vous êtes détachés de votre corps de 

matière, qui avait une vibration plus dense et qui ne vous permettait pas de rayonner l'absolue rayonnance 

de votre Âme. »

[00:57:56.480] - Sabine sous guidance

Lorsqu'on parle de Maîtres Ascensionnés, ce sont grands esprits tutélaires qui ont ascensionné dans

les dimensions supérieures mais qui ont été incarnés sur les mondes de la densité et en particulier sur la 

Terre.

Parce que nous sommes sur la Terre en ce moment, nous avons des apprentissages grâce à la 

Terre. Donc les Maîtres Ascensionnés dont on parle sont des Maîtres Ascensionnés qui ont vécu sur cette 

Terre, et qui ont ascensionné. 

[00:58:22.040] - Question

Ascensionner, c'est quoi ?

[00:58:29.300] - Les Guides

« Ascensionner, c'est retrouver un niveau de vibration originel, sans entrave, sans densité, dont les 

vibrations émanent du Cœur.»

[01:00:00.740] – Sabine sous la guidance

Avant, la densité était très dense, la vibration de la Lumière dans la matière était très lourde, très 

lourde. Il fallait des vies et des vies pour accéder à l'Ascension et se départir de sa densité. Et il fallait laisser

son corps physique ! Parce que son corps physique était trop dense, il ne pouvait pas ascensionner. 

Aujourd'hui, on a des corps nouveaux, on a « des corps cristallins », c'est ce qu'on me dit. Tout ce 

que je vous dis là, ce sont les Guides qui me parlent. 

Aujourd'hui, on a des corps nouveaux, on a des corps cristallins, on a « des corps actualisés  qui 

peuvent monter dans la Lumière, qui peuvent monter à ce niveau de vibrations sur la demande de notre 
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conscience ». Et c'est ça qui est absolument faramineux, c'est qu'on a des actualisations d'ADN aujourd'hui 

par nos Guides, justement, pour monter ! C'est ça aussi l'escalier. 

C'est faire l'ascension de Soi même. 

C'est un escalier de conscience.

[01:00:28.590] - Les Guides

« La reconnexion, passe par le Cœur. C'est l'organe du divin. »

01:00:36.850] - Sabine

Votre cœur est la porte de votre Âme, c'est la porte de la Source. C'est la porte de l'Amour qui vous 

fait vivre, que vous recevez, et que vous émanez. Vous pouvez vous connecter à votre Coeur en 

permanence.

Dans la guidance des Coeurs Sacrés, les Guides ont dit que les mains sur le Coeur sont comme une

empreinte digitale qui ouvrait le Cœur. On peut mettre sa main sur son cœur et tout en respirant 

tranquillement et en étant un petit temps avec soi, on peut tout à fait recevoir cet apaisement total, et cette 

guidance intérieure. 

Cela s'exprimera de diverses façons pour chacun, mais les réponses viendront dans votre vie à 

partir du moment où vous les laisserez venir.

[01:01:28.590] - Question

Est-ce qu'une araignée -ou autre- a aussi la vibration du Je Suis Divin Créateur?

[01:01:53.620] – Sabine sous la guidance

On me donne des images. Dans le sens où est posée ta question, oui, elle a la vibration du Je Suis 

Divin Créateur parce qu'elle est créée par la Source. C'est une émanation de la Source.

Rien n'existe sans la Source, même la plus infime micro-onde d'atomes n'existe que parce que la 

Source la fait exister en focalisant sa conscience et en faisant exister absolument la totalité des choses. 

Donc oui, c'est une focalisation de la Source, donc elle a la vibration de la Source.

[01:02:46.450] - Question

Est est-ce que l'araignée a conscience d'être Je Suis Divin Créateur ?

[01:03:10.100] - Sabine sous la guidance
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L'araignée n'a pas conscience d'être la Source. Par contre, « elle est poussée par... »

Je vais laisser répondre les Guides parce que je reçois plein d'images, et je veux vraiment que les 

mots soient leurs bons mots.

[01:04:01.160] - Les Guides

« L'Araignée, comme la totalité de la Création, est une émanation de la Source oui, bien sûr. Elle a 

été créée en suivant ses ondes scalaires et, poussée vers la densification de la matière, son énergie a pris 

forme dans une forme incarnée, sous forme d'araignée, sous forme de montagnes, sous forme de rivière ; ce

qui correspondait à sa vibration originelle et à ce qu'elle souhaitait expérimenter. 

L'Araignée, en s'incarnant, porte en elle le dessein divin et tout le patrimoine du Je Suis Divin 

Créateur. Elle est poussée par cette ferveur, par cette envie de créer, de créer par tous ses actes. Mesuré à 

la tonalité de sa vibration, elle crée donc, sans le savoir, son propre chemin de Lumière et d'évolution à partir

de ses particules de Lumière, à partir de ses particules de Conscience Créatrice. Elle ne sait pas, mais elle 

est poussée à créer. Elle est poussée à expérimenter, et ainsi elle participe à l'évolution de son espèce, 

l'évolution de sa lignée, l'évolution de toutes ses formes pensées. »

[01:05:59.310] – Image

Je vois que l'araignée qui s'incarne dans un corps d'araignée, au niveau lumineux, n'est pas une 

araignée, c'est une étincelle de Lumière. Une étincelle de Lumière qui a une vibration dont le corps idoine 

pour elle, est le corps de l'Araignée. Dans ce corps, cette vibration s'intègre. Il n'y a pas de conscience 

véritable du Je Suis Divin Créateur, c'est à dire qu'il n'y a pas de personnification. Mais par contre, à travers 

ses créations, à travers sa vie, à travers son évolution, elle permet de guider « l'âme groupe » ?... Alors ce 

n'est pas le bon terme parce qu'ils ne donnent pas du tout le terme d'âme groupe. Mais j'ai l'autorisation 

quand même de vous le dire pour que vous compreniez. 

C'est « l'Essence de ses Essences ». Voilà, c'est le vrai terme !

[01:07:14.090] - Les Guides

« C'est l'Essence, au global, de ses essences multiples qui s'incarnent dans ses corps. »

 « Il n'y a pas de particules de Lumière qui ne soit pas le Je Suis Divin Créateur. »

[01:07:40.100] - Question

Geneviève, nous dit: "Aujourd'hui je regardais les insectes, les arbres, les oiseaux et je me disais 

qu'ils n'avaient pas besoin de chercher leur chemin."

[01:07:51.580] - Sabine

Exactement. Ils sont et ils vivent à l'instant présent. Ainsi ils canalisent l'absolue totalité de leur 

conscience Je Suis à l'instant présent et ils agissent par pur instinct. Ils sont toujours, quasiment toujours, 
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dans l'Action Juste. Lorsqu'ils ne sont pas dans l'action juste, il leur arrive des bricoles, mais ça permet de 

les faire évoluer en tant que conscience. Ils vont ensuite revenir dans une nouvelle vie avec une plus grande 

évolution. Cela permet, aussi, de faire évoluer l'Essence de leur Conscience, ou « l'Essence des Essences »

auxquelles ils appartiennent.

[01:08:58.520] - Question

Geneviève nous dit aussi l'actualisation au travers de notre ADN. Se fait elle sans en avoir 

conscience ?

[01:09:18.250] - Les Guides

« Pour certains, l'actualisation de l'ADN nous est demandée. Certains demandent à leurs Guides 

l'actualisation régulière de leur ADN pour aller sur des nouveaux plans de conscience. Mais votre ADN 

évolue inexorablement, c'est l'évolution de votre espèce. Nous actualisons aussi votre ADN depuis d'autres 

plans de conscience, à la demande de votre Âme et en accord avec votre Âme. Votre Âme est le chef 

d'orchestre de votre incarnation. Elle sait exactement où vous mener, comment vous y mener de la manière 

la plus agréable qui soit, et actualiser votre ADN pour actualiser votre corps et accéder à des nouveaux 

plans de conscience qui permettent la réalisation du Soi Supérieur. Demander l'actualisation de l'ADN n'est 

pas nécessaire. Ça peut être une bonne chose, ça peut être fait en conscience, mais ce n'est pas 

nécessaire dans le sens où c'est une actualisation qui se fait automatiquement en accord avec votre Âme. 

Parfois, l'Âme peut désirer vous en faire prendre conscience, car elle a besoin de votre concours pour 

passer aux paliers de conscience supérieurs. Elle a besoin que vous preniez conscience de cette 

actualisation, de ce besoin d'actualisation d'ADN. C'est pour cela qu'elle vous en insuffle l'idée de manière à 

ce que vous le demandiez. Ainsi, vous Êtes. Vous prenez conscience, vous prenez parti, vous Êtes le 

Créateur Divin de votre réalité, vous prenez les rênes de votre réalité de conscience. Et vous comprenez 

alors l'importance de cheminer, de s'actualiser, de monter vers un plus haut niveau de conscience qui est un 

plus haut niveau de vibration, de vibrance. Vous facilitez le travail de votre âme dans la matière, car la 

communication est plus fluide. Votre âme peut mieux vous guider. C'est votre âme qui a choisi de s'incarner. 

Vous êtes votre âme, la conscience de la Source, et le Je Suis Supérieur. Mais vous avez aussi une identité 

qui s'est forgée, une personnalité qui a pris forme. C'est avec cette personnalité qu'il faut parfois composer. 

Votre but dans la matière, pour ceux qui le souhaitent, est d'abandonner graduellement cette personnalité, 

cette identification à la forme, et comprendre que vous Êtes Lumière, que vous Êtes Lumière incarnée dans 

un maillage, dans un tissage Divin de Lumière ayant pris forme terrestre sous forme de corps. »

[01:14:36.980] - Question

Isabelle nous dit: "De manière terre à terre, on peut supposer que l'actualisation d'ADN ne supporte 

pas l'intrusion de vaccins ARN messager, y a t-il un lien ?

[01:15:54.280] - Les Guides

« Vous êtes protégés par votre ADN divin. L'ADN Divin s'active lorsque vous cheminez en 

Conscience, avec le Cœur, dans la Lumière. Votre ADN divin vous protège. »
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[01:16:36.240] – Sabine

Je ne sais pas si vous avez vraiment bien compris ce qu'ils viennent de vous dire, mais c'est que 

lorsqu'on chemine en conscience avec le Cœur dans la Lumière, on n'est pas guidé par la peur, d'accord ? 

Donc, on n'est pas guidé par les obligations, le devoir, ni ce que les autres font autour de nous. 

Lorsque l'on est guidé par son Coeur, on est guidé par sa Confiance, et on active son lien au Divin, 

sa résonance divine. Et dans ces cas là, l'ADN Divin s'active. 

Ce que je vois, ce sont des ellipses qui s'activent. Cela nous permet de cheminer, de cheminer 

vraiment dans un monde de Lumière. 

Nous voilà dans un monde parallèle qui a sa propre indépendance et sa propre Luminosité !

Ce que les Guides me disent là, c'est que vous puissiez vraiment  écrire et intégrer la phrase 

suivante: 

[01:21:37.710] - Les Guides

« Je suis la Lumière Incarnée de la Source Pure. »

[01:24:54.080] - Question

Geneviève nous dit: "Pourquoi toujours le doute que je ne suis pas Lumière, que je ne mérite pas 

toujours."

[01:25:38.940] - Les Guides

Ce que l'on me dit, c'est que le doute c'est le mental qui a peur de la grandeur de ce que tu Es. Ça 

lui paraît tellement grand, tellement magnifique et tellement aveuglant, qu'il a peur de se laisser aller à cet 

inconnu. Donc, il préfère te ramener à des strates plus basses qui sont plus confortables pour lui parce que 

c'est connu.

[01:27:10.360] - Les Guides

« Le doute est basé sur un système de croyances involutif, qui vous fait croire à votre petitesse, à 

votre moyenne, à votre côté moyen, à tout ce qui est préhensible par votre mental, à tout ce qu'il peut 

comprendre, tout ce sur quoi il peut mettre la main qui est tangible et compréhensible à sa petitesse de 

configuration. Mais vous n'êtes pas votre mental. Vous êtes bien au delà. Vous êtes la Source pure et 

incarnée. Vous êtes la grandeur, la Totalité, l'Absolu. Vous êtes la Source divine, vous êtes la rayonnance. 

Tout cela peut faire peur à un système de pensées qui se croyait unique, qui se croyait isolé. »
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[01:28:36.300] – Image

On me montre un petit personnage qui a toujours vécu dans son appartement, qui est enfermé entre

quatre murs et qui ne sort jamais. Il croit que l'intérieur de son appartement c'est tout ce qui Est et il ne veut 

pas aller voir à l'extérieur. Il fait beau à l'extérieur, il y a du jour, mais il ne veut pas sortir parce que pour lui, 

les quatre murs, le pré carré, c'est vachement rassurant, et il se convainc tous les jours, chaque jour, qu'il est

en sécurité. Il est identifié avec ce personnage qui habite dans cet appartement. Il ne veut pas voir ou aller 

chercher autre chose de plus grand.

« Il faut apporter énormément d'amour à ce petit personnage, énormément d'amour. Parce que ce 

petit personnage, il est cloisonné » on me dit. J'ai le mot "cloisonné" qui vient très très fort là. 

Il est cloisonné. Et pour le décloisonner, on ne peut pas faire tomber tous les murs de l'appartement 

d'un coup sinon il va se retrouver en plein soleil et il ne va rien voir. Ses yeux ne sont pas habitués à la 

luminosité de la grande Lumière qu'il Est, donc ça peut l'aveugler. Pour le décloisonner, on va d'abord ouvrir 

une fenêtre, c'est ce que l'on me montre. 

Geneviève, lorsque ce petit personnage arrive, prends-le par la main. On me montre que tu le 

prends par la main à travers cette fenêtre là. Toi, ta grande Lumière, elle est à l'extérieur, évidemment, 

puisqu'elle est totale. Et elle le prend par la main, par la fenêtre. Voilà.... Lui apporter beaucoup d'amour.

C'est aussi une partie de l'enfant intérieur qui a peur d'accéder à sa grandeur, d'accéder à son 

grandiose. Voilà, prends-le par la main. Dis-lui que tu es la somme de tout cela, et qu'il ne perdra pas son 

identité en se noyant dans la Lumière, mais qu'il va retrouver qui "Il Est" véritablement. La totalité, en fait, 

c'est plutôt comme ça qu'il faut le voir.

[01:35:13.020] - Sabine

David dans le tchat nous dit:  « Le "doux-te" efface le doute. De la douceur vers Soi pour soi. »

Magnifique. À chaque fois que vous doutez de vous, apportez-vous de la douceur.
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